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Je donne un avis défavorable : Couper des arbres et u liser du terrain qui a été agricole et qui est
en train de le redevenir est un non sens . la surface totale ( 12 ha avec les défrichages obligatoires)
est une grosse verrue dans le paysage d'une région pauvre à voca on touris que .
La biodiversité est en voie d'ex nc on il faut arrêter de détruire notre environnement . ( plantes
rares et oiseaux , papillons,etc...)
J'ai lu d'autres avis de personnes plus compétentes que moi qui donnent des arguments treès
pointus , écoutez les .
Je veux con nuer à vivre simplement au milieu d'une nature préservée et non vivre
ar ficiellement ,avec des besoins crées de toute pièce par l'industrie .
SVP respectez la vie .Nous ne voulons pas léguer un désert à nos enfants .
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